20¢

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA DIARIA ... 87.425 (ABC Dominical. . 93.169

ENERO-MARZO 1977

64 Págs.

Año XII

Nº. 13.900.

San Salvador, Viernes 22 de Julio de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO Editor-Director

GOMBATEN TROPAS DEERPHER

(Detalles en Página 5)

Descubren Cultivos de Marihuana

En varios lugares del país sujetos inescrupulosos se dedican a la nociva práctica de sembrar marihuana, con el consiguiente peligro para la juventud. Sinembargo, el celo de las autoridades ha permitido descubrir algunas plantaciones y lograr la captura de los traficantes. En el presente caso, la Policía de Hacienda capturó a Martín Campos en el cantón San Agustín, San Ramón, Cuscatlán, por cultivar 400 plantas de marihuana, valuadas por peritos en 400 mil colones. (Foto de Alvarez).

Reunión de Cancilleres de C. A. Convocará Guatemala

GUATEMALA, julio 21 (ACAN-EFF). La Cancilleria gua-temalteca informó hoy que convocara a una reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de Centro América, para conocer de la di-ferencia con Gran Bretaña sobre Belice. Esta Junta de Cancilleres, en esta capital podría efectuarse la

Esta Junta de Cancilleres, en esta capital podría efectuarse la próxima semana, según se informó, y sería previa a la reunión de Presidentes centroamericanos, que Guatemala ha convocado para tomar decisiones conjuntas sobre la controversia.

El Presidente guatemalteco, General Kjell Laugerud García, ha señalado que desea adoptar con sus colegas de la región "medidas conjuntas sobre el conflicto de Belice, porque nuestra lucha no es solamente de Guatemala, sino de Centro América".

En una primera reunión conjunta sobre el futuro del territorio beliceño, los Ministros de la Defensa de la zona centroamericana deliberaron ayer aquí, con la presencia del Presidente Laugerud García.

También se prevé una junta de los Jefes de los Estados Mayores de los Ejércitos del Istmo, de acuerdo con lo informado este día por el Gobierno guatemalteco.

Gobierno guatemalteco. Asimismo, la cancillería de este país confirmó la llegada a Gua-temala del Subsecretario británico del Exterior, Ted Rowlands, el próximo martes 26, añadiendo que con tal funcionario se buscará el retiro de las tropas inglesas, enviadas a Belice a principios de este

Proponen Programa de Identidad Personal a Escala Nacional en E. U.

(AP). Un grupo de representantes republicanos propuso hoy un programa de comprobación de identidad en escala nacional a fin de resolver el problema de los inmigrantes ilegales.

Según la propuesta todo ciudadano norteamericano tendría que presentar su certificado de nacimiento o documentos nacionalización en algún momento durante un período de dos años. Entonces, la Administración de la Seguridad Social tendría que validar la identidad del individuo.

Al concluir esa gestión, cada ciudadano recibiría una tarjeta del Seguro Social que los patronos podrían emplear como sistema para terminar si un aspirante .a un puesto de trabajo reside legalmente en Estados Unidos o es un inmigrante ilegal.

Los republicanos también propusieron la renovación del llamado "programa de braceros" que permite la admisión de trabajadores mexicanos para realizar trabajos que no interesen mucho a los norteamericanos, principalmente en la agricultura.

El Gobierno de Carter elabora desde hace varios meses su. propio programa para encarar el problema de los inmigrantes ilegales, que po-dría ser enviado al Congreso este mes

-Favor pase a la Pág. 59

En Pág. 33 la Selección Nacional y Bayer en Color